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6月25日，江苏隆力奇生物科技股份有限公司进军医

疗器械市场启动仪式在安徽蚌埠隆重举行。相关职能部门

领导出席了启动仪式。

近年来，隆力奇在致力于民众的美容、保健事业的同

时，始终不忘回报消费者、回报社会。隆力奇遍布国内外八

大保健美容的科学家们，携手国内外医疗器械领域专家，结

合国内外顽固疾病治疗、康复的科学理论，传承我国古代中

医保健的文献，25年如一日，勤耕不辍，潜心专研终于研制

出“精致生活”品牌下如“子午流注低频治疗仪”、“和合康能

锅”、“脑治疗仪”、“清肺仪”等高端医疗器械。同时，这些医

疗器械均基于传统的中医理论，并结合现代医学，填补了国

内甚至国际医疗器械领域的空白，拥有国家专利或被国家

纳入重点科研攻关项目的医疗器械，大大改变了“看病难、

看病贵”的现实，满足了世人在治疗疾病、大病康复、延缓衰

老、养生保健等方面的渴望，从而被国内外有关专家及权威

机构公认为国内外高端医疗器械领域的典范。

江苏隆力奇生物科技股份有限公司董事长、总裁徐之

伟表示：隆力奇创业25年来始终秉承以创新求发展的理

念，积极实施企业文化战略，加大技改力度，加快新品开发，

加速人才引进，加强内部管理，使企业在日益激烈的市场竞

争中不断壮大，牢牢占据着本土日化行业的领军地位，隆力

奇商标目前已在全世界183个国家注册，主导产品覆盖欧

美、东南亚、中东、非洲等50多个国家和地区，先后荣获中

国驰名商标、中国名牌、全国消费者满意度十大品牌等称

号。在今后企业发展中将更多地回报社会、回报消费者，进

一步资助慈善事业，注重企业文化建设，大力提升企业的社

会形象，牢记企业的社会责任。隆力奇的目标就是高起点

进入高端医疗器械行业，迅速占领国内和国际市场。

（龚伟）

隆力奇强势进军高端医疗保健器械市场

一周热线回顾

谢先生来电：我住在长丰县杨庙镇，近

来自来水老是出现停水现象，而且停水之前

从未通知过，没有储备水，给生活造成了很大

的影响，不知道是什么情况。

记者祁琳答复：长丰县杨庙镇镇政府称，

目前，杨庙镇自来水管道出现破损，现正在维

修，镇政府已经联系自来水公司，加紧维修，

确保正常供水。

为什么经常停水

朱先生来电：我住在新海家园，为什么A

区2幢绿化情况很差，单元楼门口淌水严重，

给居民的生活带来不便。

记者祁琳答复：瑶海区区政府称，因为

新海家园A区分1、2期开工建设，此2幢楼在

1 期和 2 期交界处，现 2 期正在进行绿化施

工，预计在7月20日前将绿化及单元门污水

排水全部施工完成。

绿化怎么这么差

“在星报记者的帮助下，我们解决不了的问题，很快就

得到了答复。”记者回访了上周曾经打来热线电话的几位市

民，听听他们怎么说。处理热线，市民满意不满意，欢迎市民

拨打本报热线0551-2620110及时反馈。 记者 祁琳 整理

张女士来电：我是肥西好运·理想城小

区的住户，当初买房时，开发商说学区是 62

中，可最近去售楼部咨询却被告知是长安中

学，眼瞅着孩子就要上初中了，想咨询下小

区到底属于哪个学区？

记者马冰璐答复：肥西县房产局的工作

人员介绍说，该小区学区为长安小学（小学

部）和桃花中学（初中部），并不是开发商所

宣传的62中。

小区学区在哪儿

好好的优惠券怎么不能用
如果您也遇到这样的问题，欢迎拨打0551-2620110

星报讯（记者 祁琳） “说了能用的优惠券却不能用，害我在朋友面

前丢了面子，搞的很不愉快。”昨日，本报热线接到合肥市民李先生来电，

说了一件郁闷事。

“年初时，在合巢路上的大浪淘沙浴场消费，结账时浴场送了三张优惠

券，每张都可以抵掉19元浴资。当时我就问可有截止日期，前台的一位工

作人员称，任何时候都可以消费。”6月25日，李先生招待两位从外地来的

朋友，付账时，李先生拿出了优惠券，却被告知不能使用，“他们称换了新

券，老券不能用了。19块钱是小事，但是在朋友面前丢了面子，本来开开心

心的朋友聚会，却被搞的不愉快。”

随后，记者联系上了浴场的一位负责人，“没有听说换新券老券就不

能用了，可能是工作人员疏忽，我已经联系了李先生表示歉意，李先生的优

惠券可以继续使用。”

家住合肥市包河区的李女士日前也致电本报，“之前有一张美发店的

50元消费券，前几天去消费时，老板称他是新老板，原来老板的业务他不

负责。”李女士介绍，“优惠券写着店名呢，怎么能因为换了老板，就不管了

呢。”记者联系上了这家美发店的前后两任老板，经过协商，现任老板同意

李女士在店里继续消费。

亲爱的读者，打开您的钱包，一定也有各种各样的优惠券，您是否也

遇到过“优惠券其实并不优惠”的事情，欢迎拨打本报热线电话：

0551-2620110，告诉我们。

本报6月23日刊登的《交网费多刷1980

元 想退钱跑断腿无望？》，合肥市民王女士在

电信营业厅交网费，没刷好，重新刷了一遍，

发现自己被多刷了 1980 元。在本报报道出

来的当天，中国电信合肥分公司便与记者联

系，了解情况，并称会立即了解情况，给王女

士一个明白的答复。王女士也致电本报表示

感谢。

星报讯（记者 祁琳） 日前，省城市民朱先生给本报打来热线电话，

“前几天一个下午，我经过庐阳区天王巷，没想到和一辆私家车‘狭路相

逢’，左挪右挪，好不容易才和这辆车岔开。”

“天王巷内道路狭窄，本来只有双向两个车道，但是我看到有车停靠

在机动车道。两辆车在仅有的一个车道上对着，无法通过。不知道这里的

交通是怎么规划的，是否可以停车。”朱先生向记者介绍。

记者从合肥市公安局交警支队了解到，“天王巷本身道路比较狭窄，虽

然该路段不是经常有大量机动车违法停放，但一旦有机动车停放就会给巷

内的交通带来影响。辖区交警大队曾经对天王巷的违章停车采取电子摄

录和现场处罚的方式进行过集中整治，一度取得了较好的效果。但因为天

王巷周边为商业区，车辆流动性大，治理效果时常出现反复。辖区交警大

队今后将不间断地安排警力加大巡查和处罚力度，保障道路畅通。”

“狭路相逢”，这条路有点挤

没有事故责任认定

出了交通意外谁付医药费？
星报讯（记者 江亚萍） 昨日，合肥市民李先生拨打本报新闻热线反

映，6月21日自己骑助力车行驶在安庆路上，出了一起交通意外，对方车主

以事故责任没有认定为由不肯支付药费，眼下不知道如何是好。

李先生告诉记者，当日自己骑车行驶在路上，速度很慢，前面一辆本田

轿车大概为了避让车辆，“突然变道，并往后倒车，把我撞倒在地。”李先生

表示，自己全身多处骨折，事故发生后，交警四大队民警去了现场，但至今

没有拿出事故认定责任书，导致对方车主不肯支付医药费。“我手头上没多

少钱，已经花去一千多，现在医生说需要手术治疗，估计费用过万元，对方

不愿给钱怎么办？”

就李先生的问题，记者昨日下午帮其咨询了合肥市交警四大队朱队

长，据朱队长介绍，事故认定需要过程，因为交警部门每天需要处理的大小

事故很多，责任认定和药费没有直接关系，建议李先生自己先行垫付，待责

任认定下来后，交警部门会出面协调，协调不成，还可以走司法途径。目前

伤者自己要想办法治疗，交警部门争取早日认定事故责任。

本报6月21日刊登的《说好阳光充足，为

何不见一丝》，报道了合肥市民龚女士在购买

房子的过程中，认购了一套几乎射不到阳光

的房子，但是之前售楼部工作人员并未告

知。昨日，龚女士告诉记者目前事情的处理

情况，“瑶海区规划局让小区开发商提供房屋

日照分析指数报告和调查报告。真是多谢市

场星报，能真心实意地为读者服务，找解决问

题的办法。借此机会，我也想提醒下广大的

购房者，可以吸取到我的教训。”

龚女士：星报真心实意为读者服务

方先生：散架的电脑主机没人处理
本报6月21日刊登的《快递寄来的主机

怎么散架了》，合肥市民方先生的弟弟把电脑

主机，从广东用圆通快递寄回合肥，但是方先

生收到后，却散了架。昨日，方先生给本报来

电，称目前，散架的电脑主机还没有人处理。

随后，记者联系了圆通快递公司，一位工作人

员表示，“只要外包装无损害，我们不负责里

面的物品，况且我们圆通对于电脑主机这类

物品是不允许运送的。”记者拨打当时负责包

裹的广东快递员胡某，但一直没有联系上，记

者将这一情况反馈给合肥圆通快递公司，工

作人员称，“会立即督促广东圆通快递公司与

方先生联系。”

王女士：多亏了及时的新闻报道


